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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我らの生業」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動報告」

　　　出席委員長　富田　宏　会員

　　　越中八尾委員長　澁谷　登志和　会員

　　　プログラム委員長　小谷　逸郎　会員

　　　広報委員長　長竹　浩　会員

　　　ロータリー財団副委員長　宮川　清　会員

　　　戦略計画委員長　井川　孝三　会員

　　　米山委員長　山本　隆一　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/29　１年を振り返って　会長、幹事、副幹事

　本日もリアル例会にご参加いただきありがとうござい

ます。今年度の例会も残すところあと３回となりました。

　また本日は竹原会員と西会員が、久しぶりに出席し

ていただいています。残念ながら退会されるお二人と

はいろいろと思い出ありますが、それぞれの道でのこ

れからのご活躍をお祈りしています。

▼7、8日に越中八尾ＲＣへ、澁谷会員ほかで表敬訪

問していただきました。

▼10日に金輪会が開かれ、新旧の会長・幹事で参加

しました。

▼20日に八尾RACの最終例会が開催されます。

▼25日にＲＩ規定審議会の報告会が行われ、会長ほ

第2925回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

幹　事　報　告

八尾ロータリークラブ テーマ

会　長　の　時　間



かに参加いただきます。

▼17日は事務局がお休みです。連絡は幹事までお願

いします。

▼竹原　信二　会員

　ＲＩ会長からは退任にあたってのメッセージが掲載さ

れています。特集は4月に行われたＲＩ規定審議会のリ

ポートです。3年に一度開かれ、今回は29件が採択さ

れました。当地区からも立野PGが代表として出席され

ました。

　米山学友の近況紹介では、フィジーからの報告が掲

載されています。またロータリー行動計画に関して、

「より大きなインパクトをもたらす」ことについての記事

があります。このほか、ウクライナへの医療支援なども

紹介されていますので、ご一読ください。6月には

ヒューストンで国際大会が開催されます。

▼稲田　賢二　次年度幹事

　本日例会後、次年度のクラブ協議会を開催します。

また次週22日の例会後は、次年度の被選理事会を開

催します。

▼竹原　信二　会員

この度、家族が大病を患いまして、残念ながら退会さ

せていただきます。お世話になりまして、ありがとうござ

いました。

▼西　秀樹　会員

　皆様ごぶさたしております。この度、退会させていた

だくことになりました。

　ロータリーでのいろいろなことが思い出されます。地

区にも出向させていただき、インターアクト委員長を務

め、海外研修へも行かせていただきました。貴重な経

験をさせていただき、それは今でも私の宝物になって

います。

　皆様には改めて、お礼を申し上げます。そして八尾

ＲＣのますますのご発展を心よりお祈りしております。

「活動報告」

▼西村　衛　SAA

　今年度は新型コロナの感染防止対策を徹底して、

例会場の設営をさせていただきました。またハイブリッ

ド例会では、Zoom機器の設定をしました。

　例会の食事については、お弁当が余ってロスが出な

いよう、出欠の事前確認を徹底しました。ニコニコに関

しては、オクトンのグッズ売り上げの一部を、ニコニコ

に加算させていただきました。

　一年間、ありがとうございました。

▼会員増強委員会・山陰　恭志　委員長

　コロナ禍で増強が難しい中にもかかわらず、８名に

入会していただきました。８月の増強月間には地区増

強委員会の加茂委員長に卓話をしていただきました。

　新入会員向けのセミナーについては、コロナの影響

で開催できませんでした。退会ゼロを目指しましたが、

残念ながら９名が退会となりました。

　このところは感染状況も落ち着き、やっとリアルの例

会が開催できています。やはり対面で会える喜びを再

確認しています。会員同士が

顔を合わせる機会が大切だと、

改めて感じます。

　次年度も、増強と退会防止に

取り組んでください。

▼親睦活動委員会・飯田　寛光　委員長

　7月14日に初親睦会で當麻寺を訪問し、写仏体験を

卓 　 　 話

ロ ー タリ ー の 友 紹 介

そ の 他 の 報 告



しました。食事とともにマジックショーも楽しんでいただ

きました。例会中にはひょうも降って「どうなることか」と

思いましたが、現地へ到着すると天気も回復しました。

新型コロナ対策で大型バスを２台用意し、ヴェルデ辻

甚での食事会でした。

　11月17日には秋の親睦会で、有馬温泉へ行きまし

た。美しい秋の紅葉を楽しめました。

　12月15日にはコンラッドホテル大阪で忘年家族会を

開催し、会員やご家族を含め83名が参加いただきまし

た。オール阪神巨人さんの漫才も交え、楽しい会とな

りました。親睦活動委員会の皆さんには、それぞれに

積極的に役割分担を果たしていただいたと感謝して

います。

　5月11日には春の親睦会で、中之島のバラ園を訪れ

ました。とてもキレイに咲いているバラを楽しんでいた

だきました。続いて中之島美術館で、モディリアーニ

展を観覧。皆さん音声ガイドも利用して、熱心に鑑賞

しておられました。その後、リーガロイヤルホテルのダ

イヤモンドホールで食事を楽しんでいただきました。

33名にご参加いただいた、芸術と美食の一日でした。

　この一年、委員会メンバー

には積極的に役割を担って

いただきました。改めて感謝

申し上げます。

▼クラブ研修委員会・井川　孝三　委員長

　コロナ禍の影響で思うようには活動できない一年間

でしたが、Zoom例会で原点回帰をテーマに卓話を

行ったほか、各委員会の役割などについて考えました。

　ロータリーはこれからの10年間で、大きく変化してい

くことが予想されます。会員が

ロータリーについてしっかりと

学び、その変化に適応してい

くことが重要です。研修の重

要性を、次年度にも引き継い

でいきたいと思います。

▼インターアクト委員会・宮川　清　委員長

　金光八尾のインターアクトもコロナ禍でなかなか活動

できない一年間でしたが、今年度は冷感マスクを寄贈

しました。

　10月の地区年次大会もリアルでは開催できず、

Zoomでの会議となりました。5月には金光八尾の新入

生歓迎会と、クリーンハイクを開催しました。地区でも

新入生歓迎のバーベキューが開催されました。

　活動が制限される中でした

が、このところ感染状況が少

し落ち着いてきていることも

あり、これからの動きを模索

しているところです。また今

年度は新入生が多数入部

し、部員数が増えていると聞いております。

　次年度も引き続き、よろしくお願いいたします。

▼ローターアクト委員会・大槻　恭介　委員長

　地区の献血では、八尾RACも街頭で献血の呼びか

けを行いました。

　リーダー研ではRACがアイスブレークを担当する予

定で準備を整えておりましたが、前日になって急遽中

止となりました。できれば次年度は、開催してほしいと

思います。

　秋のRYLAはコロナ対策のため、参加人数を限定す

る形で実施されました。

　年末のイルミネーション点灯式は社会奉仕と合同で

行い、ローターアクターはサンタ姿で子どもたちにプレ

ゼントを配ってくれました。輝の子どもたちとは、大畑

山で門松づくりに取り組みました。

　また高齢者施設でのもちつきでは、すごろくをするな

どしました。ローターアクターも高齢者の方々と交流深

め、楽しんでいました。このほか里親里子の白浜旅行

は、残念ながら直前に中止になりました。

　全国一斉の献血活動では、八尾RACも街頭で呼び

かけを行いました。そして春のRYLAセミナーにも参加

しました。

　認定証伝達式は当初３月に予定しておりましたが、

どうしてもリアルで開催したいという希望があり、コロナ

のため断念。５月にようやく開催できました。当日は河

内家菊水丸師匠にもお越しいただき、河内音頭で会

場を盛り上げていただきました。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

　地区の年次大会では表彰が

行われましたが、八尾RACは

残念ながら今年は「該当なし」

でした。来年こそは表彰される

よう、頑張ってほしいと思いま

す。

　20日には八尾RACの今年度最終例会が開催されま

す。お時間ある方はご参加をお願いいたします。

▼田中会長　本日も例会参加頂きありがとうございま

す。本日の卓話、６委員会の委員長活動報告、宜しく

お願いします。本日、夕方より八尾RC、大阪天王寺

RCの野球親善試合を行います。勝利してきます！

▼児林副会長　本日例会残すところ3回です。活動報

告よろしくお願いします。

▼新宮幹事　活動報告宜しくお願いします。西さん、

竹原さんお久しぶりです！！

▼松本会員　特にナシ。

▼寺坂会員　ニコニコ目標に近づきました。あと少しで

す。御協力をお願い致します。

▼中川会員　例会欠席お詫び。

▼井川会員　卓話よろしく。

▼稲田会員　良い事がありますように。

▼飯田会員　本日卓話宜しくお願いします。例会欠席

お詫び。

▼吉本会員　本日例会後、次年度クラブ協議会　宜し

くお願い致します。

▼濱岡会員　例会欠席お詫び。

▼澁谷・長竹会員　写真ありがとう。

▼吉田会員　昨日、次年度研修委員会ありがとうござ

いました。

▼宮川会員　SAAの皆さん、ニコニコ頑張って下さい。

▼野村会員　大槻さん、楽しい事業報告期待していま

す。笑わせて下さいね。

▼西会員　大変ご無沙汰しております。本日宜しくお

願い致します。例会欠席お詫び。

▼西村会員　西さん、お帰り！！

▼富田会員　本日はSAAにコメント任せます。

▼大熊会員　例会欠席お詫び。

▼大槻会員　本日の卓話宜しくお願いします。

▼曽家会員　皆様、活動報告頑張ってください。

▼平尾会員　例会欠席お詫び。

▼相馬会員　施設のコロナ感染、ようやく終息しました。

まだまだ手強いです。みなさまもご用心ください。

▼鼓呂雲会員　なかなか行けなくてすいません。例会

欠席お詫び。

▼竹原会員　皆様に心から感謝申し上げます。

▼大橋会員　ニコニコ達成できますように！

▼鍋島会員　例会欠席お詫び。

▼福村会員　良い事がありました。

▼倉角会員　先日は竹中さん、出口さん、田中さん、

北山さん、BBQありがとうございました。誕生内祝い。

▼佐々木会員　コロナ終息今度こそ間近なような気が

します。それでも皆様感染対策は継続して下さい。

▼谷口会員　本日はお大師様（弘法大師空海）の誕

生日。1248歳になられました。

▼原田会員　遅刻のお詫び

▼児林（健）会員　出口さん、先日は参加出来ずにす

いません。また誘ってください。息子がお世話になりま

した。倉角さんハピバ～。

▼出口会員　良いことがありました。

▼竹中会員　出口さん、田中さん、倉角さん、北山さ

ん、先日はありがとうございました。ヤカンのカクテル　

最高でした。

■ 出席報告

月日

6/1

6/8

6/15

会員数

67

67

67

出席

45

38

45

うち出席規定
適用免除者

9

9

9

メーク
アップ

0

出席率

81.82％

70.37％

81.82％

確定
出席率

81.82％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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